



LE
CHANGEMENT
À NOS
PORTES

**Pour diffusion immédiate
Communiqué**

Parce que l'avenir nous habite : Le changement à nos portes : un franc succès!

Québec le 26 octobre 2012 – L'évènement de l'année en habitation communautaire qui s'est tenu les 25 et 26 octobre dernier à Québec a connu un franc succès. Un succès de participation d'abord avec 350 participants, mais aussi un succès de contenu puisque les participants nous ont dit que ce qu'ils avaient apprécié le plus pendant les deux jours est la qualité et la diversité des présentations.

La visite du ministre des affaires municipales responsable de l'habitation, Monsieur Sylvain Gaudreault, le vendredi matin, malgré un horaire chargé, fut des plus appréciée. Celui-ci est venu réitérer au nom de la première ministre, Mme Marois, l'engagement électoral du Parti québécois à réaliser 300 unités par année pendant 5 ans dans le programme AccèsLogis. Il a de plus bien entendu nos réticences face à certains aspects de la certification des résidences pour personnes âgées.

Le conférencier principal, Monsieur Michel Venne de l'institut du Nouveau Monde est venu remettre le travail des OSBL d'habitation dans une perspective plus large d'un monde en changement.